

Rang sieben. In der Gesamtwertung erreicht Noah den achten Rang, Pepe wurde Fünfter. Ärgerlich, denn damit hatte er die Teilnahme am Bundesendlauf bei einer Gesamtpunktzahl von 76 mit ganzen zwei Zählern Rückstand auf Platz drei verpasst.

Risiko belohnt

Finn Uphues und Maik Joksch waren für den RC Haltern in der Klasse 3 der Zwölf- und 13-Jährigen am Start. Maik fuhr beide Umläufe ähnlich schnell und fehlerfrei und wurde mit Platz fünf belohnt. Finn ging den ersten Lauf etwas verhalten an, legte dafür aber im zweiten Lauf eine Fabelzeit hin und wurde für den Mut mit Platz drei belohnt.

In der Gesamtwertung schob er sich damit vom vier-

frei. Nur Nico erwischte bei einem Umlauf einen Pylon. Im Lauf erreichte er Platz 15, Cedric Platz 13. Joan und Henrik fuhren in die Top Ten, Joan auf Rang fünf, Henrik auf Rang vier.

In der Gesamtwertung verbesserten sich alle vier Halterner Piloten gegenüber der Einstiegsplatzierung aus den Vorläufen deutlich. Cedric erreicht Platz 17, Nico Platz 13, Henrik Platz zehn und Joan Platz neun von 31 Startern.

In der Mannschaftswertung belegte der RC Haltern in Rüthen den sechsten Platz, in der Gesamtwertung findet sich die Mannschaft auf Platz sieben von 39 gelisteten Mannschaften.